

Thema: Prater Wien

Autor:

Wien wieder ganz vorne

STUDIE: Zweithöchste Lebensqualität im Vergleich

LONDON/WIEN (APA/dpa). Wien ist im Vergleich von 140 Metropolen die Stadt mit der zweithöchsten Lebensqualität der Welt, übertroffen nur vom australischen Melbourne, wie das Institut Economist Intelligence Unit (EIU) gestern in London mitteilte. Zum ersten Mal seit fast zehn Jahren schaffte es das kanadische Vancouver nicht auf Platz eins, sondern rutschte auf die drei ab. Es folgen Toronto, Calgary und Sydney. Die bestplatzierte deutsche Stadt ist Hamburg auf Rang 14.

Insgesamt hat die Krise der Eurozone dazu geführt, dass die Lebensqualität in Europa leicht zurückgegangen ist.

Für die Studie, die zweimal im Jahr erscheint, wurden Faktoren wie Gesundheitsversorgung,



Wiener Prater

Umwelt, Infrastruktur oder das Bildungs- und Kulturangebot auf einer Skala zwischen akzeptabel und unerträglich bewertet.

An letzter Stelle steht die Stadt Harare in Simbabwe.